
令和６年度 旭市立第一中学校 第２回学校運営協議会＜記録＞ 

期日 令和６年１０月１８日（金） 

時間 １３：００～      

     場所 会議室         

 

出席者：旭市立第一中学校運営協議会委員 ８名（地域より ５名(欠席 1 名)・学校より３名） 

傍聴者：１名 

 

１ 開会のことば（教頭） 

２ 学校長 挨拶 

３ 報告事項 

（１） 学校運営の進捗について（校長） 

・第１回運営協議会以降の学校便りに沿って説明 

・今後は、3 年生は進路指導、１・２年生は授業に集中して取り組ませる。 

（２） 地域学校協動活動の報告（林コーディネーター） 

・学校の実態調査を受けて、学校の実態を報告 

・回覧板にて奉仕作業のお手伝いを呼びかけ、ボランティアを募った。 

４ 協議事項 

（１） 今後の地域学校協動活動について（林コーディネーター） 

・環境整備の取組と地域の方への協力要請を継続していきたい。 

（２） 職員の任用に関する意見聴取（校長） 

・10 月 18 日から音楽科の講師が着任した。 

・10 月から SSS（スクールサポートスタッフ）の着任。 

・講師不足について 

・講師の登録状況について 

・退職された元気のある方に協力を依頼してはどうか 

（３） その他 

・第⒊回地域学校協動活動の開催日程について（時間の希望） 

５ 意見・情報交換 

   林  樹哉 委員：午前中は「あさいち祭」を参観し、生徒の活躍する姿が見られてよかった。 

   赤松  正 委員：今年度から再開した、シンガポール研修の在り方について 

            地域学校協動活動の任期について 

            地域学校協動活動の「承認」の在り方について 

   平野 宏美 委員：過去に奉仕作業はあったのか 

   冨山 由浩 委員：学校の体制を整え、内容を充実させてほしい。 

６ 諸連絡 

   ・第⒊回協議会について  令和 7 年 2 月 28 日（金） 午後予定 

   ・学校自己評価及び学校関係者評価について 

（事前に評価結果を郵送するので、協議会までに目を通しておいてください。） 

 

７ 閉会のことば（教頭） 


